
 

令和３年３月富津市教育委員会定例会議 会議録 

 

 

 

１ 会議の名称 富津市教育委員会定例会議 

２ 開催日時 
令和３年３月 25 日（木） 

午後２時 15 分から午後３時５分まで 

３ 開催場所 市役所 4 階  401 会議室 

４ 審議等事項 

○付議議案 

議案第１号 令和３年度富津市学校教育の指針を定めることに

ついて 

議案第２号 富津市立小学校及び中学校通学区域に関する規則

の一部を改正する規則の制定について 

議案第３号 富津市学校給食調理場管理運営規則の一部を改正

する規則の制定について 

議案第４号 富津市スポーツ推進委員の委嘱について 

議案第５号 富津市公民館運営審議会委員の委嘱について 

５ 出席者名 

岡根教育長、小坂教育長職務代理者、坂部委員、池田委員、嶋

野委員、相澤教育部長、須藤教育部参事兼学校教育課長、尾形

教育総務課長、細谷学校教育課主幹、大畑教育センター所長、

樋口生涯学習課長、平野公民館長、刈込教育総務課長補佐、達

教育総務課主事 

６ 公開又は非公開の

別 
  公開    ・  一部非公開  ・  非公開 

７ 非公開の理由 (理由) 情報公開条例第 23 条第１項３号に該当のため 

８ 傍聴人数 ０人    （定員 ６人） 

９ 所管課 教育部教育総務課庶務係  電話 0439-80-1340 

10 会議録 

（発言の内容） 
別紙のとおり 



 

令和３年３月富津市教育委員会定例会議 会議録 

発 言 者 発 言 内 容 
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池田委員 

岡根教育長 

 

池田委員 

岡根教育長 

 

 

 こんにちは、感謝状贈呈式に引き続きとなりますが、よろしくお願い

します。 

今年１年は、コロナに翻弄された１年でした。 

まだまだ収束には至っておりませんので、過去形にはなりませんが、

小中学校や高校、大学を卒業される児童生徒にとっては、かけがえのな

い思い出作りもできなかったのではないかと心苦しい思いです。 

大きな行事の中止もそうですが、コロナ禍以前の平凡な日常がいかに

大切なものであったかを痛感します。 

早く平穏な日々が来ることを祈念するとともに、子供たちがこれから

もたくましく成長してほしいと思います。 

今日は今年度最後の教育委員会会議です。 

この３月末をもって小坂委員さんが退任されます。 

小坂委員におかれましては、９年にわたり、富津市教育行政の舵取り

として教育委員を務めていただきました。 

その間、教育委員長や同職務代理者を務めていただきました。 

本当にありがとうございました。 

これからも大所高所からご指導いただければ幸いです。 

 本日は、議案５件、報告６件です。 

それでは会議を開催します。 

忌憚のない御意見をお願いします。 

本日の議事録署名委員の指名ですが、池田委員にお願いします。 

はい。 

続きまして、教育長職務代理の指名ですが、４月からは池田委員にお

願いします。 

 はい。 

 最初に、教育長報告を申し上げます。 

１ページをお開きください。 

１の大佐和中学校卒業式ですが、13 日に開催され、厳粛な雰囲気の



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中で行われました。 

統合してから最初の卒業生ということでしたが、立派な態度でした。 

コロナ禍にあっても、前をしっかり見て進んでいこうという気持ちが

表れた、卒業生の言葉と歌声でした。とても感動しました。 

２の青堀小学校卒業式は、18 日午後からの開催でしたが、卒業生が   

115 名ということで、体育館が狭く感じられましたが、これも厳粛に行

われていました。  

校長の式辞では、子供たちに分かりやすく、「アンパンマン」の話を

もとに、人に親切に生きることの大切さをこれからも持ち続けてほしい

と述べていました。 

以上２校は、校長先生が定年ということで、校長先生も感慨深いもの

があるのではないかなと感じながら、参加しました。 

３の大貫小学校卒業式は、19 日に行われ、返事や歌声を含めた「お

別れの言葉」がとても感動的な立派な卒業式だと思いました。 

中学生になっても友達と仲良く成長してほしいと願いました。 

後ほど、教育委員の皆様にも卒業式の感想を頂ければと思います。 

最後に第 17 回新型コロナウイルス感染症対策本部ですが、国の緊急

事態宣言解除の報道を受けて、今後の市有施設の開放等について話し合

いをしました。 

解除後については、感染対策を万全にすることと今後の感染状況によ

っては変更があることに触れつつ、宣言前に戻し 21 時までの開放を実

施することとしました。 

 次に３月議会の報告ですが、３月補正予算と令和３年度予算等、議案

24 件、報告１件でした。 

３日、４日と行われた一般質問の内、教育関係の主なものは、市長の

施政方針を受けての教育環境改善施策について、再配置後の学校の様

子、商業施設内の図書館設置に向けての考え、小学校の教科担任制につ

いて、教職員の負担軽減に向けての働き方改革の進捗状況、小学校のプ

ール共用について、市行政が行う給食費の徴収について、学校の新型コ

ロナウイルス感染症対応、休校の判断、生徒のＰＣＲ検査について、自
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嶋野委員 

岡根教育長 
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動水栓の設置について、給食共同調理場について、教育環境のハード面

とソフト面についてなどの質問が出されました。 

なお、１ページの中段の議案第 23 号富津市教育委員の任命について、

３月 23 日に藤平慶子氏が同意の承認を得られたことを報告します。 

以上で教育長報告を終わります。 

何か、御質問・御意見はございますか。 

はい。 

小坂委員。 

はい。 

先ほどの卒業式の様子を報告します。 

18 日に富津小学校に出席してきました。 

卒業生は 37 名、私が昔勤めていたときは４クラスあったのですが 

37 名になってしまった現実にショックを受けてしまいました。 

式は密を避ける工夫ができて、立派な態度の卒業生たちでした。 

19 日に佐貫小学校に出席してきました。 

卒業生９名全員が壇上に上がり、卒業証書の授与が行われました。 

鶯の鳴き声がしており式に花を添えているのが、大変印象に残りまし

た。 

委員の方で他に卒業式のお話があればお願いします。 

はい。 

嶋野委員。 

はい。 

私は富津中学校と飯野小学校の卒業式に出席してきました。 

まず、富津中学校の生徒が式に臨む態度がとても素晴らしかったで

す。 

特に座席で全員が姿勢を正している姿を見て好感が持てました。 

また、卒業の合唱は男女共に声が出ており、調和もとれ素晴らしいハ

ーモニーがとれていました。 

飯野小学校では、卒業証書を受け取る前に、将来の夢や今後の目標を

発表していました。 
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その中で１人の生徒が、『陸上自衛隊に入って災害時など人の命を守

り困っている人を助けたいです。』 

この言葉を聞いた時には 12 歳の子供が立派だなと思いながら、ここ

数年の様々な自然災害を受け、恐怖を実感しているのだと感じました。 

１つ残念なことがあったのは、両校共にコロナ対策でしかたないとは

思いましたが、校歌は歌わずに静聴だったことです。 

卒業生全員が一緒に校歌を歌うということは、卒業式が最後の機会だ

ったと思うので、私は、校歌はやっぱり聞くものではなく歌うものだな

と感じました。 

両校共に、感染症対策は万全でしたが、時間短縮のために簡略化され

た式のせいか毎年涙ぐむ姿があるのですが、今回は見られませんでし

た。 

例年どおりの式をさせてあげたかったなと強く感じました。 

はい。 

池田委員。 

はい。 

天羽中学校と天羽小学校の卒業式に出席しました。 

両校共に統合後初めての卒業式でしたが、本当に立派な態度で式に臨

まれていました。 

卒業式の姿を見て子供たちは、我々大人よりも現実を受け入れる力が

あるのではないかと思いました。 

天羽小学校が新聞にも載りましたが、スクールバスを子供たちが掃除

をしてくれました。 

コロナ禍で創意工夫することを養えたのかなと感じました。 

他にありますか。 

無いようですので、各課報告をお願いします。 

始めに教育総務課、お願いします。 

はい。 

 教育総務課から報告します。 

４ページをお開き下さい。 
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須藤参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡根教育長 

令和３年３月 19 日に、熊澤旭様に係る高齢者叙勲伝達式を市長応接

室で行いました。 

次に、３月 25日に、令和２年度富津市退職教職員感謝状贈呈式を 502、

503 会議室で行いました。 

対象者は、11 名です。 

以上で、教育総務課の報告を終わります。 

ありがとうございました。 

続いて学校教育課、お願いします。 

はい。 

学校教育課から報告します。 

２月 16 日に今年度第４回の校長会議を市役所 401 会議室で行いまし

た。 

学年末・学年始めの服務管理、来年度の学校教育の指針等について説

明、協議をいたしました。 

３月 13 日に、市内全中学校で卒業式が行われました。 

今年度は市内で 298 名が卒業しました。 

高校への進学が 289 名、特別支援学校への進学が 1 名、未定の生徒が

8 名となります。 

３月 18 日に青堀小、富津小、飯野小、環小、19 日に大貫小、吉野小、

佐貫小、23 日に天羽小学校で卒業式が行われました。 

市内で 309 名が卒業し、その内 10 名が私立中学校へ、1 名が特別支

援学校中等部へ、298 名が市内公立中学校へ進学となります。 

３月 24 日に市内全小中学校で令和２年度修了式が開催されました。 

大貫小、環小、天羽中が体育館で実施、青堀小、飯野小、天羽小が校

庭で実施、富津中が校内放送を利用し、富津小、吉野小、佐貫小、大佐

和中がリモートで行いました。 

卒業生を除く児童 1,347 名、生徒 584 名が現学年の修了を認定されま

した。 

 以上で学校教育課の報告を終わります。 

ありがとうございました。 
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岡根教育長 

 

 

樋口課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡根教育長 

 

平野館長 

続いて教育センター、お願いします。 

はい。 

教育センターから報告いたします。 

２月 16 日、502 会議室にて令和３年度ＡＬＴ派遣業者選定をプロポ

ーザル方式にて実施しました。 

株式会社ハートコーポレイション、株式会社ボーダーリンク、株式会

社インタラックの３社による業者選定プレゼンテーションを行った結

果、来年度は、今年度に引き続き、株式会社ハートコーポレイションと

派遣契約を結ぶことになりました。 

２月 18 日、502 会議室にて交通安全祈願お守り寄附贈呈式を実施し

ました。 

ＪＡ君津支部女性部の方々から、小学校新１年生の交通安全を祈願し

て、手作りのフクロウのお守りを頂きました。 

教育センターの報告は以上でございます。 

はい。 

ありがとうございました。 

続いて生涯学習課、お願いします。 

はい。 

生涯学習課から報告をいたします。 

３月上旬に予定されていました、第 43 回千葉県民マラソンは、中止

となりました。 

３月 21 日に予定されていました、スポーツ少年団軟式野球交流大会

は、延期となりました。 

３月下旬に開催を予定していました、令和２年度第２回、天然記念物

「高宕山のサル生息地」のサルによる被害防止管理委員会は書面開催と

なりました。 

生涯学習課の報告は、以上です。 

ありがとうございました。 

最後に公民館、お願いします。 

はい。 
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公民館から報告をいたします。 

３月 23 日中央公民館にて令和２年度第４回富津市公民館運営審議会

を開催いたしました。 

議題として、「公民館のあり方について」と令和３年度の主催事業に

ついてを議題といたしました。 

「公民館のあり方」については、委員の皆さまからの最終的な意見が

まとまり、後は、社会教育委員会議と定例教育委員会議へ報告してまい

ります。 

令和３年度の主催教室については、３館で 48 講座を実施する予定と

なっています。 

以上です。 

ありがとうございました。 

各課報告の中で御質問・御意見はございますか。 

 無いようですので、次に付議議案に入ります。 

 議案第１号令和３年度富津市学校教育の指針を定めることについて、

説明をお願いします。 

 はい。 

議案第１号について、御説明申し上げます。 

資料の５ページを御覧下さい。 

議案第１号令和３年度富津市学校教育の指針を定めることについて

御説明させていただきます。資料の５ページを御覧下さい。 

本議案は富津市教育委員会行政組織規則第５条第１号教育行政の運

営に関する基本方針に基づき、令和３年度富津市学校教育の指針を定

め、富津市の児童生徒の育成を図ろうとするものです。 

 富津市は、富津市教育施策に係る大綱に基づき、富津市学校教育の指

針を策定し、各学校はこれに基づいて校長が学校教育目標を設定し、児

童生徒の教育に全職員で取り組んでいるところです。 

資料の６ページ７ページを御覧下さい。 

令和３年度の富津市学校教育の指針を、昨年度に引き続き、「富津を

愛し、富津の未来を託せる児童・生徒の育成」と定めます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この指針の具現化のために、それぞれの柱の（１）から（４）の４つ

の項目について、推進・充実を図ります。 

1 つ目の柱を「心豊かでたくましい児童・生徒の育成」とし、昨年度

と変更したところは、（１）１つ目の○を◎としました。 

（２）１つ目として「自分自身の命を大切にするとともに、相手の人

権を尊重する教育の実践」を加えました。 

４つ目として「新型感染症等に関する、差別的な発言や行動に対する

指導の徹底」を加えました。 

（３）１つ目を「信頼される人間関係を築く中で、確かな児童・生徒

理解の充実」としました。 

２つ目を「家庭・地域・関係機関との連携を含めた、組織的な生徒指

導と教育相談体制の充実」としました。 

（４）１つ目に「運動への意欲を高め、」という言葉を加えました。 

４つ目として「新型感染症等拡大防止に向けた新しい生活様式の徹底

と、自己の健康管理の充実」を加えました。 

２つ目の柱を「確かな学力を身につけた児童・生徒の育成」とし、昨

年度と変更したところは、（２）１つ目の○を◎としました。 

（３）３つ目として「ＧＩＧＡスクール構想の推進」を加えました。 

３つ目の柱を「児童・生徒の成長を支える教育力の高い学校づくり」 

とし、昨年度と変更したところは、（２）１つ目を「全教育活動を通じ

た安全教育・防災教育の推進」としました。 

３つ目に「学習環境に適した清潔で安全な」という言葉を加えました。 

（３）１つ目の○を◎としました。 

２つ目に「や、コミュニティースクールなど」という言葉を加えまし

た。 

（４）に「学力向上」「生徒指導」等、地域の実態に即した９箇年を 

見通した小中連携教育」という言葉を加えました。 

なお、特に重点的に取り組む項目に◎を付けることにしました。 

以上の３つを柱とし、具現化に取り組んでいきたいと考えます。 

 以上で、議案第 1 号令和３年度富津市学校教育の指針を定めることに
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ついての説明を終わります。よろしく御審議下さいますようお願いいた

します。 

ありがとうございました。 

議案第１号について、御質問・御意見等はございますか。 

 はい。 

嶋野委員。 

はい。 

 ６ページ１つ目の柱、心豊かでたくましい児童・生徒の育成の中で

（４）体力・運動能力の向上健康・安全教育の推進の１番目の◎運動へ

の意欲を高め、体力・運動能力の向上に向けた系統的・継続的な取り組

みの充実となっておりますが、令和３年度に「運動への意欲を高め、」

と加えたのはとても良いと思いますが、個人的な意見になっていましま

すが、意欲だけでなく関心を加え「運動への関心・意欲を高め」と表現

した方が良いと思いますが、いかがですか。 

大畑所長。 

はい。 

貴重な御意見ありがとうございます。 

嶋野委員の御意見のとおり、修正させていただきます。 

議案第１号について、修正した内容で承認される方は、挙手をお願い

します。 

挙手全員ですので、議案第１号は承認されました。 

 次に、議案第２号富津市立小学校及び中学校通学区域に関する規則の

一部を改正する規則の制定について、説明をお願いします。 

はい。 

議案第２号について御説明いたします。 

10 ページを御覧下さい。 

議案第２号は、富津市外に居住している児童生徒が、富津市内の小中

学校に通学する際に申請するための規則となっています。 

現在、申請書１枚につき該当児童生徒１名のみの記載であり、兄弟姉

妹がいる場合は、人数分の記載をしていただいておりましたが、保護者
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の方の負担を軽減するために、1 枚に複数名記入できるように様式を変

更しました。12 ページの新旧対照表を御覧下さい。 

様式の変更に伴い条文中の文言を整理し、一部を改正するものです。 

なお、附則で令和３年４月１日から施行いたします。 

御審議のほどよろしくお願いします。 

はい。 

 ありがとうございました。 

議案第２号について、御質問・御意見等はございますか。 

 無いようですので、議案第２号について承認される方は、挙手をお願

いします。 

挙手全員ですので、議案第２号は承認されました。 

次に、議案第３号富津市学校給食調理場管理運営規則の一部を改正す

る規則の制定について、説明をお願いします。 

はい。 

議案第３号について御説明します。 

13 ページを御覧下さい。 

来年度の給食実施について、児童生徒数の関係により、佐貫小学校へ

の配送を天羽共同調理場から大貫共同調理場へ変更するため、規則別表

の一部を改正するものであります。       

栄養教諭等の共同調理場への配置は、公立小中義務教育学校定員配置

基準に定められており、児童生徒数が 1,500 人以下の場合は、１名、

1,501 人以上、6,000 人以下の場合は、２名と定められています。 

現在、大貫共同調理場は、富津小、飯野小、大貫小、吉野小、富津中、

大佐和中、天羽中へ給食を提供していますが、来年度の児童生徒数が

1,500 人を下回る事から、佐貫小を加えることで、1,500 人以上をとな

り、大貫共同調理場に２名の栄養教諭等が配置できます。 

学校における食育は、栄養教諭が中核となって指導と管理を一体的に

展開して取り組むことになっており、児童生徒が正しい食の知識や選択

する力、望ましい食習慣を身につけるために、食に関する指導の充実が

望まれます。          
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坂部委員 

岡根教育長 

坂部委員 

今回の受配校変更による学校栄養教諭等の定数維持により食に関す

る指導の充実、職務に充分力が発揮できるように、そしてその指導が子

供だけでなく家庭や地域にも及ぶように規則を改正するものでありま

す。 

御審議のほどよろしくお願いします。 

はい。 

ありがとうございました。 

議案第３号について、御質問・御意見等はございますか。 

無いようですので、議案第３号について承認される方は、挙手をお願

いします。 

挙手全員ですので、議案第３号は承認されました。 

次に、議案第４号富津市スポーツ推進委員の委嘱について、説明をお

願いします。 

はい。 

議案第４号について、御説明申し上げます。 

16 ページ、及び 17 ページをご覧ください。 

提案理由は、富津市スポーツ推進委員の任期が、令和３年３月 31 日

をもって満了となることに伴い、スポーツ基本法第 32 条の規定により、 

鈴木美千子氏他 27 名を、令和３年４月１日付けで委嘱しようとするも

のでございます。 

なお、任期は令和３年４月１日から令和５年３月 31 日までの２年間

とします。 

以上でございます。 

御審議のほど、よろしくお願い申し上げます。 

はい。 

ありがとうございました。 

議案第４号について、御質問・御意見等はございますか。 

はい。 

坂部委員。 

新規の方は何名いますか。 
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樋口課長 
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はい。 

樋口課長。 

込宮大樹氏 1 名が新規です。 

他にございますか。 

無いようですので、議案第４号について承認される方は、挙手をお願

いします。 

挙手全員ですので、議案第４号は承認されました。 

次に、議案第５号富津市公民館運営審議会委員の委嘱について、説明

をお願いします。 

はい。 

議案第５号について、御説明申し上げます。 

18 ページを御覧下さい。 

提案理由は、富津市公民館運営審議会委員の任期が令和３年３月 31

日をもって満了となることに伴い、社会教育法第 30 条第１項及び富津

市公民館及び市民会館の設置及び管理等に関する条例第 16 条第３項の

規定により令和３年４月１日付けで委嘱することについて、富津市教育

委員会行政組織規則第５条第 12 条の規定により議決を求めるものであ

あります。 

対象者は米村志朗氏他９名でございます。 

任期は、令和３年４月１日から令和５年３月 31 日までの２年間とし

ます。 

なお、今後委嘱する、富津市小中学校校長会、富津市文化協会、富津

市青少年相談員連絡協議会、富津市婦人会からの推薦委員及び学識経験

者１名がまだ決定しておりません。 

決定次第、委員委嘱の手続きを進めさせていただきます。 

従いまして、令和３年度の委嘱委員数は 15 名となる予定でございま

す。 

以上をもちまして、議案第５号富津市公民館運営審議会委員の委嘱に

ついての説明を終わらせていただきます。 

よろしく、御審議下さいますようお願い申し上げます。 
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嶋野委員 

岡根教育長 

嶋野委員 

 

 

 

 

平野館長 

岡根教育長 

平野館長 

 

 

 

嶋野委員 

岡根教育長 

 

 

 

 

 

はい。 

ありがとうございました。 

この委員の中で新規の方はいますか。 

また、ジャンルはありますか。 

はい。 

まず新規の方は、米村さん、田中さん、千明さん、當眞さんの４名で

あります。 

次に、ジャンルですが、各公民館のサークル代表から２名ずつ、後は

学識経験者の方で公民館に携わる方です。 

他にございますか。 

はい。 

嶋野委員。 

委員の方は、富津市の公民館に携わる方なので、富津市在住の方が望

ましいと思いますが、當眞さんが市外の住所でいらっしゃいますが、決

まりの中で市外の方を１名入れるということの規定があるのでしょう

か。 

また、別の理由がありますか。 

はい。 

平野館長。 

市外の方を入れるとの規定はございませんが、當眞さんは司書の資格

や学芸員、社会教育主事をお持ちで、今現在公民館の職員としていらっ

しゃいますが、この３月 31 日で退職されます。 

幅広い知識や視野をお持ちであることからお願いしました。 

そういった理由であれば理解できました。 

議案第５号について、他に御質問・御意見等はございますか。 

無いようですので、議案第５号について承認される方は、挙手をお願

いします。 

挙手全員ですので、議案第５号は承認されました。 

次に、報告事項に入ります。 

報告第１号臨時代理の報告について、説明をお願いします。 
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はい。 

報告第１号について、御説明申し上げます。 

富津市学校給食共同調理場整備基本構想に基づき、富津市学校給食共

同調理場整備基本計画を定めることについて、富津市教育委員会行政組

織規則第６条第１項の規定により臨時代理し、処理したので、同規則第

６条第３項の規定によりこれを報告するものであります。 

調理場の整備基本計画については、資料２となっています。 

以上で、説明を終わります。 

はい。 

ありがとうございました。 

報告第１号について、御質問・御意見はございますか。 

無いようですので、続いて、報告第２号富津市教育委員会事務局職員

等の人事異動について、説明をお願いします。 

なお、この議案は富津市教育委員会会議規則第 13 条第１項第３号、

会議を公開することにより個人に関する情報を含み、会議を公開するこ

とにより個人の権利利益を害する恐れのある事項に関する案件ですの

で、非公開とすべきと考えますがいかがでしょうか。 

非公開とすることに賛成の委員の挙手を求めます。 

全員賛成ですので、報告第２号の審議は非公開で行うことに決まりま

した。 

なお、この議案は、教育委員会全体に関わるものですので、退席すべ

き職員の指定はありません。 

それでは、報告第２号富津市教育委員会事務局職員等の人事異動につ

いて、説明をお願いします。 

はい。 

報告第２号のうち教育部職員の人事異動について説明します。 

資料３の１ページ、富津市職員人事異動名簿をお開き下さい。 

教育部の人事異動の内容としては、退職者４名、転出者 11 名、転入

者 12 名、新規採用者３名、及び再任用職員２名でございます。 

次に、２ページをお開き下さい。 
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４月１日の職員の配置となっていますので、後ほど御覧いただきと思

います。 

教育部職員の人事異動の説明については、以上です。 

はい。 

続きまして、報告第２号のうち、教職員の令和２年度末の人事異動に

ついて私の方から御説明します。 

資料４の教職員人事異動名簿を御覧下さい。 

富津市立の小中学校において、本年度末の退職者は 11 名、内訳とし

て、定年退職者 10 名、自己都合１名です。 

定年退職者のうち２名は再任用制度で引き続き勤務いたします。 

転出職員は 38 名、そのうち 16 名が市内の学校間異動です。 

また、市行政への異動が３名、県行政への異動が１名となっておりま

す。 

新規採用者は 10 名おります。 

新規採用以外の富津市への転入職員は 43 名です。 

そのうち、県行政から３名、市行政から３名が転入します。 

新任管理職は校長が２名、教頭が４名です。 

以上で報告を終わります。 

はい。 

ありがとうございました。 

報告第２号について、御質問・御意見等はございますか。 

無いようですので、ここで非公開を解きます。 

続いて、報告第３号富津市中学校生徒交通安全対策事業補助金交付要

綱の一部を改正する告示について、説明をお願いします。 

はい。 

報告第３号富津市中学校生徒交通安全対策事業補助金交付要綱の一

部を改正する告示について、御説明申し上げます。 

22 ページを御覧下さい。 

市内小中学校に通学する生徒の交通安全対策及び保護者の経済的負

担軽減を図るためヘルメットの購入費用 3,400 円を限度として補助し
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ております。 

このたび、ヘルメットの販売価格が 3,500 円に値上がったことから 

補助額を実数ではなく市長が認めた額と表記し、今後の販売価格の変

更が生じても柔軟に対応できるように要綱を一部改正するものです。 

なお、附則にて令和３年４月１日から施行いたします。 

以上でございます。 

はい。 

ありがとうございました。 

報告第３号について、御質問・御意見等はございますか。 

無いようですので、続いて、報告第４号富津市教育振興事業補助金交

付要綱の一部を改正する告示について、説明をお願いします。 

はい。 

報告第４号富津市教育振興事業補助金交付要綱の一部を改正する告

示について、御説明申し上げます。 

27 ページを御覧下さい。 

補助金の対象となる社会教育振興事業に、地域未来塾及び放課後子供

教室の学習支援の運営に係る経費を地域教育活動推進事業として、新た

に追加するため、要綱の一部を改正し、告示しましたので、報告するも

のであります。 

29 ページ、30 ページ、富津市教育振興事業補助金交付要綱、新旧対

照表を御覧ください。 

右側の改正案、第２条別表、補助対象事業として、地域教育活動推進

事業、補助対象経費として、無償の学習支援（地域未来塾及び放課後子

供教室）の運営に係る経費、補助対象事業者として、非営利支援団体、

補助額、１団体当たり６万円以内を加えるものであります。 

次に、少年教育振興事業の、富津市子ども会育成連絡協議会及び富津

市青少年相談員連絡協議会の補助対象経費の欄の「情報交換及び連絡調

整」に「並びに事業」の文言を加えるものであります。 

地域教育活動推進事業は、令和３年度新規事業ですので、令和３年４

月１日から施行いたします。少年教育振興事業の改正については、告示
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の日である３月 23 日から施行となっております。 

31 ページを御覧下さい。 

地域教育活動推進事業の追加にあたり、円滑に執行するため、補助金

交付基準を、内部規定として別添のとおり定めてございます。 

説明は以上です。 

はい。 

ありがとうございました。 

何か御質問・御意見ございますか。 

無いようですので、 

続いて、報告第５号令和２年度通学路安全対策協議会対策要望箇所一

覧表について、説明をお願いします。 

はい。 

報告第５号令和２年度通学路安全対策協議会対策要望箇所一覧表に

ついて、御説明申し上げます。 

32 ページを御覧下さい。 

詳細につきましては、33 ページ、34 ページの表のとおりです。 

表の右、回答において、警察・君津土木事務所・富津市と御対応いた

だいております。 

以上でございます。 

はい。 

ありがとうございました。 

何か御質問・御意見ございますか。 

無いようですので、 

続いて、報告第６号専決事項の報告について、説明をお願いします。 

はい。 

報告第６号について、御説明申し上げます。 

資料 35 ページをお開き下さい。 

後援申請の内容については、36 ページに記載のとおり房総楽友協会

からの後援申請があり、承認しましたので、御報告いたします。 

以上でございます。 
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はい。 

ありがとうございました。 

議案及び報告は終了しました。 

何か他にございますか。 

はい。 

嶋野委員 

中学生の中に何人かコロナに感染してしまった生徒がいました。 

完治後は、学校内で差別されたり孤立したりと何か変わったことはあ

りましたか。 

はい。 

須藤参事 

最初の子は発症時に錯乱状態に陥ったのですが、２週間経過した時に

は、落ち着いていて、学校の先生に確認したところ特に変わった様子も

なく誹謗中傷もなかったと報告を受けています。 

その後も発症してしまった生徒について、学校の先生と連絡を取り状

況を確認していますが、同様に誹謗中傷はなかったと報告を受けていま

す。 

コロナもそうですが、誹謗中傷は当然あってはならないことだと考え

ています。 

校長会議等においても誹謗中傷が起きないことを徹底していくよう

お願いしていきます。 

最後に教育総務課から次回日程のお知らせをお願いします。 

はい。 

それでは、次回の教育委員会定例会議日程でございますが、令和３年

４月 22 日、木曜日、15 時から、市役所４階、401 会議室において教育

委員会定例会議の開催を予定しておりますので、よろしくお願いいたし

ます。 

以上です。 

はい。 

ありがとうございました。 



 

 以上で本日の会議日程は、終了させていただきます。 

 

 


